



Comité des Constructeurs français d'Automobiles

Direction de la Communication
 2, rue de Presbourg 75008 Paris
 Tél. 01 49 52 51 24 - Télécopie 01 47 20 02 46
 Mèl. presse@ccfa.fr

Les Ateliers du CCFA



De la voiture de quelques-uns à la voiture pour tous



Dans le cadre des

Ateliers du CCFA,

en partenariat avec l'Université Paris I,
l'IRICE (Identités, relations internationales et civilisations de l'Europe),
le CRHI (Centre de recherche en histoire de l'innovation), et
de P2M (Passé-Présent mobilité)

le 10 novembre 9h-17h00

se tiendra le colloque :

L'automobile populaire De la voiture de quelques-uns à la voiture pour tous

*Salle de conférence du Comité des Constructeurs Français d'Automobiles,
2, rue de Presbourg, 75008 Paris*

Déjeuner buffet - Cocktail

Inscriptions libres dans la limite des places disponibles

Réponses attendues avant le 31 octobre

Contact : ateliers@ccfa.fr



Cet Atelier du CCFA constitue la première partie d'une réflexion sur le sujet de la voiture pour tous, la voiture qui plaît, la voiture qui sert, la voiture utile, la voiture qui fait rêver... tout ce qui constitue l'arrière-plan de cette notion d'automobile populaire. Ce premier colloque va aborder, de façon interdisciplinaire et internationale, la sémantique, les débuts et les approches plurielles de cette notion au travers d'interventions d'universitaires, de constructeurs et de passionnés d'automobile. La deuxième partie de cet Atelier programmée en octobre 2012 sera plus centrée sur l'actualité et le futur à l'occasion du Mondial de L'Automobile.

Bon colloque !

Patrick Blain
Président du CCFA